## La Ciencia y la Tecnología toman Petrer con la UMH

La Feria de la Ciencia y la Tecnología 2023 se desarrollará el 5 de mayo e incluirá monólogos, talleres y espectáculos para todos los públicos



E

La Universidad Miguel Hernández (IIMH) de Elche lleva su ciencia v tecnología a las calles de Petrer el próximo viernes, 5 de mayo, con motivo de la celebración de la Feria de la Ciencia y la Tecnología 2023. Desde las 09:30 horas y hasta las 21:00 horas aproximadamente, el Centro Cultural Espai Blanc de Petrer se convertirá en un auténtico laboratorio científico y tecnológico en el que se desarrollarán desde talleres de «Realidad virtual», «Mates con chuches» o «Extracción de ADN», hasta cortos, teatro y monólogos científicos.

Este evento gratuito está organizado por el vicerrectorado de Estudiantes y Coordinación de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, el Ayuntamiento de Petrer y el Newton College de Elche y pretende acercar la ciencia, la tecnología y la cultura a todos los públicos, especialmente al más joven, mediante talle-

res y espectáculos.

La feria se desarrollará en doble sesión. Desde las 9:00 y hasta las 14:00 horas, estará dirigida al alumnado de ESO. Bachillerato y Ciclos

Formativos, previa inscripción v. a partir de las 17:00 horas, se abrirá a la sociedad en general sin necesidad de inscripción. En concreto, las entidades organizativas han programado talleres de diversas temáticas como la guímica, la ingeniería, la psicología, las matemáticas, la física, la realidad virtual. la anatomía o las nuevas tecnologías, entre otros, Asimismo, se instalarán diferentes expositores para completar la experiencia y se llevará a cabo un foro divulgativo en el que enseñar a comunicar la ciencia, al tiempo que se expondrán diferentes trabajos del alumnado. Además, se ha programado una serie de espectáculos que se desarrollarán a lo largo del día, entre los que se incluyen monólogos de ciencia, un laboratorio de observación solar y un teatro de ciencia divertida para hacer las delicias de los más pequeños. Esta actividad cuenta con la colaboración del Museo Didáctico e Interactivo de Ciencias de la Vega Baja del Segura de la Comunidad Valenciana (MUDIC), ubicado en el campus de Orihuela de la UMH. Más información: https://mireumh. umh.es/es/feria-de-ciencia-y-tec-

## TE ABRIMOS LAS PUERTAS

nologia-umh-2023/

Durante el mes de mayo, el Servicio de Comunicación, Marketing y Atención al Estudiantado de la UMH impulsa charlas y visitas abiertas a los campus de la Universidad a fin de resolver las dudas previas a las PAU y la matriculación universitaria del alumnado de 2º de Bachillerato, de Ciclos Formativos de Grado Superior y de sus familiares.

El 10 de mayo tendrá lugar la charla para familias, que se realizará de manera presencial en el Salón de Grados del edificio Arenals del campus de Elche, de 16:00 a 18:00 horas. El obietivo es dar a conocer los 26 grados y 2 dobles grados que oferta la UMH, así como los trámites de acceso a la Universidad, las notas de corte y las salidas profesionales de los grados, También, las becas y avudas que la UMH pone a disposición de su estudiantado. En caso de no poder asistir de manera presencial, se le facilitará un enlace web para seguir la charla online. La inscripción. online o presencial, se puede realizar en: https://futuroestudiante. umh.es/actividades/familias.html

Asimismo, para el 16 y el 18 de mayo se han programado visitas guiadas a los campus de la UMH con una atención personalizada. Las personas asistentes descubrirán las instalaciones, servicios y aularios de las titulaciones que les interesen. Para ello, se han diseñado diferentes itinerarios para que los asistentes se sientan estudiantes de la UMH por un día, realizando incluso prácticas en los laboratorios de las titulaciones. Las visitas abiertas se realizarán de 09:00 a 14:00 horas. Puede realizar su inscripción en: https://futuroestudiante.umh.es/actividades/visitasabiertas.html